

## エピソードのプロローグ

天楽町では、最近、謎の誘拐事件が頻発していた。どこが謎なのかと言うと、もはや何から何まで謎であった。犯人は皆目不明な犯行手口で若年層から中年層の男女を誘拐し、人知れぬどこかへと連れ去る。そして、身代金を要求するわけでもなく、交渉に利用するわけでもなく、その一週間後くらいに誘拐された当時そのままの状態で被害者を解放してしまうのだ。

誘拐された被害者は悉く、犯人の顔、また、犯行当時から解放に至るまでの記憶を失っており、姿形でさえ覚えていなかった。犯人の顔、犯行手口、犯行動機、全てが闇に包まれていたのだ。

被害者が記憶を失っているという共通項から警察は全ての誘拐事件が同一犯、もしくは同一グループ犯の手によるものだと判断し、調査を進めている。

しかし、今だ犯人の行方は知れず、顔写真を特定することすらできないでいた。マスコミはこの事件を取り挙げ、警察の無能ぶりを執拗に取り沙汰した。謎の誘拐事件は新聞や雑誌、テレビ等で話題となり、お茶の間にもその情報が伝達された。当然の如く、無責任なデマ情報が行った。犯人は宇宙人であるとか、夢遊病の新種であるとか、神隠しによって異世界に連れ去られていたとか、荒唐無稽な噂が大衆の間を歩き交った。これほどの騒ぎになればさすがに犯人も警戒するだろうと警察は高をくくっていたが、果たしてそんなことは全くなかった。謎の誘拐事件は依然として継続した。皆目不明な犯行手口で、犯人は無差別な誘拐を敢行し、その一週間後くらいに解放する。まるで誘拐自体を目的としているかのように、犯人は誘拐を続けた。騒ぎはさらに大きくなった。警察はさらに全力を尽くして犯人の後を追った。だが、彼らの努力も虚しく、犯人は一向に割れなかった。まるで雲を掴むような闘いであった。

犯人は一体誰なのか――

それはこの町に住む一人の美少女だけが知っていた。

誘拐事件の犯人、○校二年生の小野原 来夢（おのはら らいむ）だけが知っていた。



「ぎゃばあああああつ！ ばあああああ！」

間髪を入れず次のオナラが男の鼻に注ぎ込まれる。先刻の放屁よりもさらに濃厚な臭いであった。硫黄と便臭をぐちゃぐちゃに混ぜ合わせ、それをさらに熟成させて甘ったるさを加えたようなとんでもない激臭である。男は野太い悲鳴を上げながらさらに大きく暴れる。彼は汚染されていない新鮮な空気を求めるが、来夢のお尻に埋もれている以上、彼の願望は棄却されたも当然であった。彼女のお尻から解放されない限り、彼女のオナラの臭いを吸引し続けるしかないのである。

「ごめんなさい、私のオナラ、臭かった？……でも、あなたはこの臭いが大好きなんですよ？ だってほら……」

来夢は男の股間を見つめた。

「あなたのチンポ、ビンビンですものね」

彼女はそう言って再び放屁した。

プバップビィィィ〜〜〜！ ぶすうう〜〜〜！

「むぐ、うあああああああ！ ああああああ！」

来夢の放屁に合わせて男のペニスは大きく痙攣する。彼の鼻が受容する臭気は並々ならぬものであるはずだ。失神寸前に陥るほどの激臭ガスであるはずだ。しかし、彼のペニスは大きく大きくそり立っていた。先端からは我慢汁がだくだくと溢れ、その興奮具合を如実に顕現していた。男は放屁に苦悶しながらも同時に性的興奮を得ていたのだ。もはや言い逃れはできない状態であった。

「うふふ、おチンポそんなに膨らませて。女子〇生のオナラに興奮してるんですね。……この変態」

バツフワフワフ〜〜〜！ ぶぶぶむむむ〜〜〜！

「あ、あああ、あああ。むぐううあああ、ああ、あああ……」







満面の笑みを湛えながら大きく腕を振り上げる来夢。この部分だけを切り取れば普通の美少女と何ら変わりない様子なのだが、周知の通り、彼女は普通の美少女という定義から著しく逸脱している。攫ってきた人々を自らの変態欲求の捌け口に利用するという前代未聞の変態美少女、それこそが小野原 来夢という人物なのだ。彼女の変態性癖は多岐に渡り、どれもこれもがあまりにマニアックな代物であった。自分の体内に蓄積された腐臭ガスを嗅がせるのも、彼女に性的な快楽を与える一行為に過ぎないのだ。

「ふふっ、そうと決まれば、いつもの……やっちゃわないとね……」

来夢は妖しげな微笑を浮かべると、再び男の顔面に座り込んだ。そして、お腹をぐるぐると撫で回す。

「ん、んん……………んっ……………」

来夢は苦しそうに顔を歪めながらそれでもお腹を撫で回す。腹部を刺激することによって腸内の蠕動運動を促進させ、ガスを急速に充填する。尚且つ、それを放出せずにひたすら我慢することによってただでさえ濃厚なオナラをさらに濃厚なものへと凝縮させているのだ。その悪臭も今までのオナラとは桁違いのものとなるだろう。

「う、ぐ……………もうそろそろ、いかしら……………」

来夢は腹部の状態を確認し、肛門が男の鼻と直結するように位置を調節する。そして――

「ん……………出る、う……………ふんんんんん————っ!」

ぷす……………スウ……………ぷづっ、ぷすっ……………ぷっすう、ぷすっ……………

来夢の窄まりから顔を出したのは、先程のような爆音のオナラではなく、むしろその逆の、搾りかすのような微かなすかしっ屁であった。しかし、量に相反してその臭いは彼女が男を気絶させた時に放ったオナラを遥かに凌駕するものであった。様々な悪臭が入り乱れた彼女のオナラをさらに強力にしたような臭いだ。

来夢は顔を真っ赤にするほど気張り、必死にお尻を震わせながらもすかしっ屁を男の鼻腔に注ぎ込む。気絶したきりピクリとも動かない男に、さらに濃厚なオナラを嗅がせていくのだ。その理由はただ一つ、彼女はあまりに強烈なオナラの臭いによってある程度の記憶を抹消す

ることができなのだ。これこそ、彼女の攫った人間が悉く記憶を失っているその原因だ。この能力は彼女だけが授かった天性の能力だと言えるだろう。

また、来夢は他にも、腸の活動を無理矢理活発にさせて急速にガスを発生させる特技や、オナラの音を自在に操る特技を持つ。オナラに関して彼女の右に出る者はいないだろう。出ようとする者がいるとは思えないが――

「ん、んんうううっ！ ふんんんん――！」

しゅびっ、すずっ、すずっ……ぶっ、ぶっ……ススス、ぶぶっ……ぶっ

来夢は汗を垂らし、顔を切なげに歪めながら自分のオナラを男に浴びせる。その姿は美少女であることを差し引いてもあまりに滑稽で、どこか情けない姿であった。しかし、そんなこともお構いなしに、彼女は放屁を続けた。部屋の中には卒倒するような悪臭がもうもうと充滿していた。

やがて――

しゅびっ、すずっ……すずっ……すずっ……ぶっ、ぶっ……ぶっ……

「ふう、まっ、こんなものかな」

濃縮したオナラを全て放出しきった来夢は満足気に微笑み、やっと男の顔から立ち上がる。男の顔面には彼女の強烈な放屁臭がこびりついていた。細胞にまで染み付いたのではないかと危惧せざるを得ないほど、その悪臭はひどく臭った。

「これで私の記憶は綺麗サッパリなくなったはず。あとはこの人をテキトーに洗って、元の場所に戻せばオツケーっ」と

来夢は男の手を取って乱暴に引き摺る。意識と記憶を失った男はまるで人形のような扱いのまま、力なく引き摺られていく。

「さて、次はどんな子にしましょうか」

来夢は妄想を膨らませながら微笑む。

そして、彼女はこの薄暗い部屋を後にするのであった。